

Smoothie

Von-Pelkhoven-Schule Kolitzheim

Gesunde Ernährung schmeckt bisweilen ein wenig fad. Dass es auch anders geht, zeigt der Beitrag aus Kolitzheim. Wer sich unter einem leckeren Smoothie bislang nichts vorstellen konnte, der weiß jetzt sogar, wie's geht. Man nehme Obst, eine muntere Musik, eine stabile Kameraposition, und vermische sie mit vielen, sehr süßen Ideen. Während der Film ganz brav beginnt und man zu wissen glaubt, was jetzt noch alles passieren wird, merkt man gar nicht, wie einem das Wasser im Mund zusammenläuft. Von unsichtbarer Hand geführt geleiten Erdbeeren die Banane zur Schlachtbank. Wir erleben Militärparaden von Gurken, Äpfeln und Feigen und eine Schwadron Blaubeeren formiert noch einen Liebesgruß, ehe sie im Mixer verschwindet.

Geschnitten wird scharf und genau – die Banane wie auch die Bilder. So diszipliniert, wie Obst und Gemüse im Glasaufsatz verschwinden, so präzise wurde gearbeitet und jedes noch so kleine musikalische Pünktchen in Bilder umgesetzt. Man bekommt einen mächtigen Appetit, auch auf weitere Filme aus Kolitzheim.

„Smoothie“ erhält den **Förderpreis des Landkreises Würzburg**.